

veut détruire. Si nous en croyons les rapports qui nous sont faits, le conseil de fabrique de Saint-Pierre serait prêt à renverser la vieille façade, le vieux crypto-portique aux colonnes et chapiteaux de marbre, pour mettre à leur place une chose absurde, c'est-à-dire une construction neuve, blanche et froide. Après la déplorable destruction de l'*Observance*, il ne manque plus aux annales du vandalisme lyonnais, qu'une seule page.... MM. de Saint-Pierre oseront-ils l'écrire et la signer de leur nom ?

Quoiqu'il en soit de ce projet, hâtons-nous de le repousser, de le signaler comme une pensée malheureuse, d'appeler sur lui toutes les réprobations.

Si l'on détruit sans motif avouable un tel monument, pourquoi ne jetterait-on pas au vent aussi les admirables restes de la Manécanterie de Saint-Jean ?

Nous osons inviter les organes de la presse lyonnaise à reproduire ces quelques lignes, pour augmenter, dans l'intérêt de l'art, leur publicité et les faire plus sûrement arriver sous les yeux de qui de droit.

